
Bericht der technischen Abteilung für das Sportjahr 2024 

Liebe Vereinsmitglieder, im Jahr 2024 sind wir von außerplanmäßigen 

Schließungen verschont geblieben.  

Am Beckenrand sind zum Glück neue Helfer dazu gekommen und genauso 

wichtig, die bisherigen haben weiter unermüdlich ihren Dienst getan. Dafür an 

dieser Stelle meinen persönlichen Dank. 

Wir haben weiterhin Zulauf von Kindern, die mit Seepferdchen Mitglied werden 

möchten, auch aus dem Umland. 

Unsere Seepferdchen Kurse sind wie immer voll und die Warteliste lang. Wir 

haben 2022- 57, 2023 -47 und 2024-55 Kindern das Seepferdchen 

abgenommen.  

Auf der Warteliste stehen 150 Kinder. Diese Liste und der damit verbundene 

Verwaltungsaufwand, wird uns wohl erhalten bleiben. Ich sehe leider keine 

Möglichkeit mehr Kinder auszubilden, zumal die wasserspezifischen 

Fähigkeiten bei den Kindern eher zurückgehen. 

Nach nicht enden wollenden Diskussionen über die Umkleidesituation und die 

Begleitpersonen, hat der Vorstand beschlossen, keine Erwachsenen mehr zur 

Hilfe in die Umkeiden zu lasse. Dafür werden noch Helfer gesucht, die 

unterstützend im Umkleidebereich tätig werden.  

An der Uferstrasse laufen Eltern Kind Kurse, die allein durch Mundpropaganda 

inzwischen auch nicht ohne Warteliste auskommen. 

Die Wassergymnastik bei Eva Leihgraf ist gut besucht. 

Ulla Friedmann kann sich für die Aquafittness im Hallenbad auch nicht über 

mangelnden Zuspruch beklagen. 

Das große Becken wird von Breitensportlern und Kindern, die sich auf Bronze, 

Silber und Gold vorbereiten gut besucht. 

Über die Wettkampfmannschaft gibt es einen eigenen Bericht. 

Zusammenfassend kann man sagen, alle unsere Angebote werden sehr gut 

besucht.  



Dem Verein wünsche ich einen glücklichen Verlauf der Versammlung. 

 

Mit sportlichen Grüßen                                             Castrop-Rauxel den 09.03.2025 

 

Thomas Schmitz 

 

 

  

  

  

  

  

 


